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Als Oberbürgermeister wird dieses Thema ein Schwerpunkt meiner Arbeit sein.

Die Förderungswürdigkeit werden entsprechende Gremien zu prüfen haben, ich stehe einer 
eventuellen Förderung wohlwollend gegenüber.


